

07. Januar 2022 | JJ e.V. - Schulbetreuung an der Stadtschule Butzbach

## Weihnachtsferien in der JJ-Betreuung

Seit dem 3. Januar hat die JJ-Betreuung der Stadtschule in Butzbach für die Ferienbetreuung geöffnet. Etwa 25 Kinder besuchen täglich ab morgens 7:30 Uhr die Einrichtung. Die Ferien stehen unter dem Motto: Gemütliches Gehirnjogging.



Am Mittwoch gab es einen Ausflug mit einer Kleingruppe ins Mathematikum nach Gießen. Dort standen den Kindern nach einer kurzen Einführung 150 Experimente zum Ausprobieren zur Verfügung. Die Kinder haben knifflige Puzzle gelöst, Rechenspiele gespielt, die Wirkung von Spiegelungen und Statik hautnah erfahren und sich in eine Seifenblase eingehüllt. Nachdem letztlich noch ein wenig gebastelt wurde, ging es zur Mittagszeit auf den Spielplatz. Trotz winterlicher Temperaturen strahlte die Sonne und nach einem kleinen Snack haben sich alle noch richtig ausgetobt. Im Anschluss ging es mit dem Zug wieder zurück nach Butzbach.

An den anderen Tagen spielte Yannick Bernsdorff mit verschiedenen Kleingruppen ein interaktives Brettspiel, in dem sich jedes Kind in eine Rolle hineinversetzen muss und durch eine Geschichte geführt wird. Über mehrere Stunden wird dabei versucht, ein Rätsel zu lösen. Das machte in allen Altersstufen sehr viel Spaß.

Den kreativen Teil übernahmen Andrea Fischbach und Leonie Ohlemutz. Beide führten mit den Kindern Nassfilzen durch. Die Filzstoffe wurden dabei vorsichtig angefeuchtet, gerollt und über die Finger so geformt, dass kleine Nikolausmützen und Schneemänner entstanden. Auch dafür begeisterten sich viele Kinder. Die fertigen Filzwerke nahmen die Kinder nach dem Trocknen mit nach Hause.

Weiterhin haben die Kinder an den trockenen Tagen viel auf dem Schulhof gespielt. An verregneten Tagen ging es auch mal in die Alte Turnhalle oder es wurde in den oberen Betreuungsräumen gespielt. Zum Beispiel erstreckte sich aus einem 3D-Puzzle innerhalb eines Tages der Eiffelturm oder Domino-Reihen verliefen über Tische und Stühle. Mittlerweile wird es auch zur Tradition, einmal wöchentlich in den Ferien Pizza zu essen. Dafür werden Party-Bleche bei Pizza Mouse bestellt. Die Kinder genießen das gemeinsame Pizzaessen in der Betreuung sehr.